



Ich bin 28 Jahre alt, Nichtraucher, verheiratet und habe eine kleine Tochter. Ich bin Koch aus Leidenschaft und Ernährungsfachberater. Als Familienmensch und Sportler ist es mir sehr wichtig, einen gesunden Lebensstil zu pflegen. Die Ernährung spielt daher für mich eine wesentliche Rolle im Alltag.

Ich habe über 6 Jahre Erfahrung in der gehobenen Sterne-Gastronomie und kann Ihnen daher geschmacklich großartige sowie gleichzeitig sehr gesunde Gerichte zubereiten. Meine Stationen waren bisher Michelin-Stern Restaurants von Freiburg im Breisgau über Stuttgart nach München sowie das vegan-vegetarische Restaurant Tian in München.

In den letzten Jahren habe mich ausschließlich auf die vegetarische und vegane Küche konzentriert und spezialisiert.

Meine Stärken sind eine hohe Leistungsbereitschaft, Loyalität und Zuverlässigkeit. Ich bin belastbar und agiere in schwierigen Situationen stets ruhig, überlegt und besonnen. Ich arbeite gerne selbstständig und auch teamorientiert.

Ich habe viel Spaß an meinem Beruf, bin sehr umgänglich, kreativ, stets positiv eingestellt und hoch motiviert. Ich beherrsche die leichte, mediterrane, asiatische und auch regionale Küche.

Ich suche einen neuen Wirkungskreis in einer Familie als Privatkoch mit langfristiger, anspruchsvoller Anstellung, die Werte wie eine gesunde, überwiegend pflanzliche Küche, frische biologische Zutaten und Nachhaltigkeit schätzt. Sehr gerne koche ich auch für Kinder. Nach Absprache bin ich auch mal am Wochenende flexibel und reisebereit.

Da ich in einem sehr guten Familienbetrieb aufgewachsen bin, konnte ich mir über das Kochen hinaus auch andere Fähigkeiten und Fertigkeiten, wie Chauffeurdienste, Kinderbetreuung, einfache Gartenarbeiten sowie Gästebetreuung aneignen.

Führerschein der Kl. B und ein Auto sind vorhanden. Meine Muttersprache ist deutsch. Ich spreche fließend englisch und etwas französisch.

Wenn Ihnen meine Bewerbung zusagt, freue ich mich auf Ihre Rückmeldung!